



Pressemeldung zur Proklamation

Am 09. April feierten die Schützen in Allrath erstmals wieder eine Proklamation, seit Beginn der Pandemie. Seit 2019 musste Kronprinz Heinz Hahn auf seine Inthronisierung warten. Eben solange stellte sich der amtierende König, Hermann Josef Gimborn, mit seiner Frau Yvonne dem Regiment zur Verfügung. Dementsprechend emotional verlief der Proklamationsabend, als der amtierende König dankte, und Heinz Hahn neben seiner Frau Andrea die Königswürde entgegennahm. Der neue König ist Mitglied der Stabsoffiziere "Auf Zack" und gleichzeitig Oberst des Allrather Regiments. Bei einem gelungenen Abend ließen die Allrather Schützen nicht nur ihn hochleben. Auch der Beginn der Schützensaison nach der langen Pause ist wie ein tiefer Atemzug für die Allrather Schützengemeinschaft. So blickt man im Ort freudig dem ersten Schützenfest seit 2019 entgegen. Für die Jugend legte Markus Hahn vom Jägerzug Jung Enzian die Jungschützenkönigswürde ab. Als neuer Jungschützenkönig wurde Adrian Paulsen von den Schwarzen Husaren proklamiert.

Am Folgetag organisierte das Allrather Regiment einen eigenen kleinen Umzug für die Jubilare des Vereins. Diese wurden bei einem musikalischen Frühschoppen und bei bester Laune geehrt. Somit begann die Brauchtumssaison 2022 für die Allrather Schützenfamilie mit einem zweitägigen Startschuss, bei dem nicht nur die neuen Majestäten und Jubilare, sondern auch das kameradschaftliche und gesellschaftliche Miteinander zelebriert wurden.